

☆ 1月特別行事 第18回 忠敬江戸入りフォーデーウォーク3日目

自由 38km／団体 12km

【美しい日本の歩きたくなるみち 500選 千葉12-01】

開催日／1月26日（土）

主催／NPO法人千葉県ウォーキング協会 主管／北総歩こう会

◎集合時間、集合場所、参加費、事前申込等の詳細は「CWAニュース」でご確認ください。

※忠敬フォーデーウォークは1月24日（木）～1月27日（日）の4日間、総歩行距離131kmで行われます。

朝方は、雪が降り出しそうな寒い曇り空でしたが、歩き出して間もなく、東の空に青空が見え始め、最初の休憩場所（道の駅しょうなん）に着くころには、青空が広がり暖かい日差しでウォーキング日和になってきました。

団体歩行（12km）には、**125名**の参加がありました。



出発前のストレッチ風景。（手賀沼公園）



手賀沼公園を出発しました。



手賀大橋を渡り、最初の休憩場所（道の駅しょうなん）に向かいました。



「道の駅しょうなん」で休憩後の出発風景。先頭の「御用」旗が目立ちます。



「大津ヶ丘中央公園」でトイレ休憩です。



大津川沿いを歩き、次の休憩場所（増尾城址総合公園）に向かいました。



「増尾城址総合公園」に到着です。いよいよ楽しい昼食タイムです。



皆さん腹ごしらえをして、いよいよ出発です。





途中「法林寺」を参拝しました。

境内には、柏市内最大の樹木「大銀杏」（柏市指定文化財天然記念物）があります。高さ30m、根本の太さは周囲14m以上あるそうです。



ゴールの「南柏中央第二公園」に到着。この後、ストレッチをしてから解散となりました。

『忠敬江戸入りフォーデーウォーク』3日目（団体歩行）にご参加された皆さま、たいへんお疲れさまでした。

投稿担当：島 明良

月例会 江戸川区の富士山・富士講めぐり 12km

(コースリーダー 渡邊 博史)

問い合わせ

先 ☎ 090-7722-0821 (渡邊)

日時／1月13日(日) 9時30分迄集合 団体歩行

集合／西小岩公園(JR 総武線 小岩駅 北口 徒歩7分)

解散／14時30分頃 東部公園(都営新宿線 瑞江駅 徒歩6分)

参加費／CWA加盟団体無料・その他300円



コース／西小岩公園(WC)～小岩神社～篠崎公園A駐車場(WC)～浅間神社～篠崎公園B(昼食・WC)～天祖神社～下鎌田神社・東部公園・(WC)～香取神社～東部公園(解散式)～瑞江駅

〇みどころ お正月といえば、富士山。日本一のお山での御来光とはいきませんが、江戸川区の富士山・富士講を5か所巡ります。今回ご紹介以外にも江戸川区には、沢山の富士山・富士講があります。

JR小岩駅から少し離れている西小岩公園で受付を開始**191名**と大勢の方がご参加頂きました。天候も夜から朝にかけて雨が降っていたのですが、朝はお日様が出ていて風もなく絶好のウォーキング日和となりました。



出発式の風景です。今回の司会は安国さんです。都内で12Kmでしたがやはり信号が多く、止まり止まりのウォークになりました。

最初はJRのガードを潜ってすぐの小岩神社です。ここには小岩富士が有ります。



その後は富士講には関係ないのですがトイレ休憩と有名な影向の松がある善養寺に立ち寄りました。



そこから江戸川の土手に上がりしばらく歩きます。昨日は残念ながら暖かくカスミがかかっていたのでスカイツリーはみえたのですが残念ながら本物の富士山は拝めませんでした。土手を降り篠崎公園A駐車場でトイレ休憩後浅間神社の上篠崎富士を参拝しました。ここは拝殿そのものが富士塚の上にある神社です。



篠崎公園Bで昼食を頂き出発の前に本年度から開始のウオ読を開催してからスタートしました。東井堀親水緑道を通って天祖神社(上鎌田富士)に到着です。富士講は実際に登れるので一人上ると皆さん続くのでこの辺から遅れ気味のウォークになってきました。ここでは列詰めをして出発です。



東部公園でトイレ休憩中です。ここからは2Km位回って又ここに戻ってくるので疲れた方はここで15人ほど休憩します。



その公園の隣である豊田神社(下鎌田富士)を参拝します。こんな高さの富士山です。



宿川親水緑道を通り最後の香取神社(今井富士)を参拝しました。



同じ場所の東部公園に着いたのは14時15分です。ここで解散式を行いIVV・完歩証をお渡しし無事終了しました。



多くの方に参加いただき有難う御座いました。日中は暖かくなり絶好のウォーキング日和となりました。長い列で止まり止まりのウォークでお疲れになったと思います。役員の指示に従っていただき無事故で終えることが出来ました。ご協力いただき有難う御座いました。

投稿担当 遠藤啓一

☆ 1月平日ウオーク 平成最後の初詣 成田山新勝寺 12 km 団体歩行

(コースリーダー 石井 信次) 📞 080-3704-6466(石井)

日 時 / 1月9日(水) 9時30分迄集合

参加費 / 北総歩100円・CWA加盟団体200円・その他300円

集 合 / 成田駅西口(自転車置き場屋上)(JR 成田線 成田駅改札口 徒歩1分)

解 散 / 14時00分頃成田山新勝寺境内(JR 成田駅 京成成田駅 徒歩10分)

コース / 成田駅～郷部大橋～大谷津運動公園(WC)～奥戸橋～イオンモール
(昼食・WC)～文化会館～成田山新勝寺境内(解散・WC)～
成田駅(JR・京成)

〇みどころ 成田空港には、行きませんがお空には飛行機がイヤになるほど
およいでいます。

不動明王様と言えば新勝寺、今年は開基1081年です。

2019年最初の平日ウオークは天気予報が当たり、晴れの寒風の吹く朝となりました。

成田駅西口の広場に**147名**の参加者の皆さんが集まって来られました。

本日から平日パスポートが変わりましたので従来のパスポートを新パスポートに交換しまし
た。

当会の中村会長とCWAの古宮会長から年頭のあいさつが有り、その後はいつもの出発
式となり、ストレッチの後、出発となりました。



出発式でウォーミングアップストレッチをしています。



最初のトイレ休憩場所の浅間公園で休む参加者の皆さん。



大谷津運動公園で休憩をしています。



成田空港を出発した飛行機が休みなく上空に現れるのを見上げながら根木名川沿いの遊歩道を進みます。



イオン脇の公園で昼食休憩をしています。



昼食後、ウォーキングステーション及び平日ウォークの表彰式を行いました。



成田山新勝寺・平和大塔の前で一息している皆さんです。



ゴールの成田山新勝寺本堂脇に到着し、解散式となりました。クールダウンストレッチの後、IVV・完歩証を手交して、希望者の方は参拝に、又お土産等のお買い物にと進まれました。



本堂に参拝をされる参加者の皆さんです。寒風の吹く中、遠くまでたくさんの皆様にご参加頂き、無事故で完歩出来ました。有難うございました。今年も参加者の皆様が無事故でウォーキングを楽しまれることを祈念しております。

投稿担当 竹淵房夫

☆1月5日(土) 流山七福神巡り③ 約6km (コースリーダー 和田 武年)

☎04-7154-0170(和田:20時までにお願ひします)

集 合 : 江戸川台駅西口ロータリー内(東武野田線 江戸川台駅 徒歩1分) 9時00分迄集合

解 散 : 運河水辺公園(東武野田線 運河駅 徒歩5分)12時00分頃

コース : 北部公民館(WC)～平方観音～福性寺・毘沙門天・香取神社～におどり公園(WC)～利根運河大師～運河水辺公園(解散・WC)～ビリケンさん像～運河駅

〇みどころ 流山七福神めぐりの3回目は市中心部から最も遠い福性寺の毘沙門天です。毘沙門天は戦の神様で、戦国時代に武田信玄のライバルだった上杉謙信の守護神でした。コースは運河水辺公園で解散しますが、運河駅への帰路途中では、大阪市からご厚意で借用されたビリケンさんをご案内します。利根運河建設時代に立てられたビリケンさんが不法に壊されたので、大阪から急遽出張して来てくれました。今度は嚴重に鉄の鎖で縛られていて可哀相です。流山市では元のビリケンさんの修理費用を募金しております。

新年明けましておめでとうございます。

本年も昨年同様、宜しくお願ひ致します。

北総歩の今年の初ウオーク「流山七福神巡り③」にご参加ありがとうございました。

集合場所の東武線江戸川台駅前広場に、**79名**のウオーカーが集まりました。

この日も朝から晴天に恵まれ、風もなく、日差しの暖かい一日になりました。



出発式の様子(東武線・江戸川台駅西口広場)



最初の休憩場所(流山北部公民館)



「平方観音」を参拝してから……



今回の行事テーマ「流山七福神巡り」のひとつ、毘沙門天を祀っている「福性寺(ふくしょうじ)」を訪れました。流山七福神：<http://www.nagareyamakankou.com/entry.html?id=133906>



福性寺のすぐ隣にある「香取神社」を参拝しました。



「におどり公園」に到着。におどり公園命名の由来の説明をしているところです。

*新川耕地の北端、利根運河の南隣にある工業団地の緩衝緑地として整備された公園で、古代、この地が葛飾早稲を産しており、万葉集にある葛飾早稲の歌に出てくる鴉（にほどり＝カイツブリ）から公園名が命名されました。



「におどり公園」で、トイレ休憩しました。



運河沿いを整然と歩いている姿は、素晴らしいですね。



いよいよゴールの「運河水辺公園」です。



「運河水辺公園」でクールダウンをしてから解散となりました。



解散後、「ビリケンさん像」を見学してから東武線運河駅に向かいました。

利根運河ビリケンさん：<http://www.nagareyamakankou.com/entry.html?id=136175>

2019年北総歩の初ウオークはいかがでしたか？今年度も楽しく歩けるコースを多数企画しております。皆さまのご参加を宜しくお願い致します。

投稿担当：島 明良